



# Los arqueólogos identifican estructuras de la antigua ciudad celtibérica de Sepúlveda

Concluye la segunda campaña de excavaciones arqueológicas en el cerro de Somosierra

## EL NORTE

SEGOVIA. La segunda campaña de excavaciones arqueológicas en el cerro de Somosierra de Sepúlveda ha permitido identificar restos de un edificio del siglo II antes de Cristo que demuestran una gran destrucción del sitio coetáneo de la conquista romana. Esta vivienda pertenece a la ciudad que controlaba el territorio del alto valle del río Duratón en época prerromana.

Los trabajos se desarrollan en el marco de un proyecto de investigación de la Universidad de Salamanca, con la dirección del profesor Juan José Palao y de los arqueólogos Santiago Martínez, Víctor M. Cabañero Martín, José M. Labrador y Fernando López Ambiente, promovido por el Ayunta-



Arqueólogos durante la excavación. EL NORTE

miento de Sepúlveda, que tiene como objetivo el analizar la estructura urbana y territorio de la ciudad celtibérica de Sepúlveda.

Los trabajos arqueológicos se han centrado en el reconocimien-

to mediante tres sondeos de comprobación estratigráfica de la zona más alta del asentamiento prerromano, situada en la elevación oriental de los dos que componen el cerro colocado entre los

ríos Duratón y Casilla, y en cuyas laderas se encarama la actual población de Sepúlveda. En uno de los sondeos se han detectado restos de dos muros y varios suelos pertenecientes a un edificio del siglo II a. C., posteriormente muy alterado por la ocupación medieval. El edificio contaba con muros con zócalo de mampostería de piedras calizas y paredes elevadas mediante adobes, así como con una cubierta de entramado de madera con barro al exterior, detectado en el derrumbe de un sector de la construcción. Junto al edificio se ha detectado un contexto estratigráfico de destrucción con incendio, en el que se han identificado carbones con cerámicas celtibéricas quemadas y cerámicas procedentes de comercio romano. En los otros dos sondeos se han identificado restos estructurales pertenecientes a espacios de la villa medieval de Sepúlveda, con muros de mampostería y la inclusión de algún sillar, procedente seguramente del expolio de la ciudad romana de Confloenta.

La ciudad celtibérica tiene su origen en un castro de la Primera Edad del Hierro asentado en los siglos VII-VI a.C. en Castrogoña, un cerro fortificado situado enfrente de Sepúlveda. A partir de la segunda mitad del siglo V ese castro amplió su influencia y control en el territorio.